



京都から暴走政治ストップ

野党は共闘 市民と共同で

新年度の予算を審議する2月定例会議が行われました。安倍内閣の暴走政治と追隨する府政で府民生活は大変。日本共産党府会議員団は、いのちとくらし、平和と安全をまもるため、みなさんの願い実現に全力で取り組んでいます。

奨学金返済支援を実現

京都府の非正規労働者割合は高く(※1)、ブラックバイトも横行。大学生の奨学金返済も大変。卒業時に数百万円もの借金を抱える社会問題に。共産党府議団は、LDA・KYOTO(生きやすい京都をつくる全世代行動)に参加して対策を要求。府内中小企業に勤務する労働者の奨学金返済を支援する制度ができました。(※1)総務省「労働力調査」から

貧困から生命とくらしを守る

アベノミクスの破たんは明白。「景気回復の実感なし」。中小伝統地場産業の多い京都の実態はさらに深刻です。働く人の賃金も上がっていません。増税反対、京都経済の再建のためにも、府民の声をしっかりと受け止める府政への転換を訴えています。

介護保険改悪ストップ、国保料引き下げ、保育待機児ゼロに

社会保障の連続改悪で高齢者などの負担は急増。介護保険の改悪ストップ、高すぎる国保料の引き下げや医療窓口負担の軽減、保育待機児ゼロ対策を要求しています。

共謀罪許すな 戦争法(安保法制)廃止 京都から米軍基地撤去を

戦争法(安保法制)につき共謀罪の提案。京丹後市経ヶ岬には、米軍レーダー基地。福知山で米軍実弾射撃訓練が行われています。府民の安全が脅かされる事態にもかかわらず、府は米軍・政府の言いなりです。

福島事故から6年、 再稼働ストップ、原発ゼロ

放射能汚染水漏れ、発電機トラブルで原子炉緊急停止などを起こしている高浜原発で、大型クレーン倒壊の重大事故が発生。さらに大飯原発をはじめ若狭湾周辺には原発が集中。再稼働ストップ、原発ゼロを訴えています。



パイパイ原発京都



実弾射撃訓練に反対する福知山集会



府議団予算要求懇談会



現場労働者の賃金保障を求めて、建築労働者が府庁包囲行動



給付制奨学金の実現等を求める請願を受けて懇談

調査・行動・提案

大雪被害

緊急調査・申し入れで 復旧・補償が実現!

1200棟を超えるパイプハウスの破損など、農林業に甚大な被害が発生。5回にわたる現地調査をもとに申し入れを行い、府の支援制度を実現しました。



文化財

未指定文化財の補助が実現

事業者シンポジウムを3回開催。ご意見をお聞きして議会で追求。「未指定文化財」についての補助が実現しました。



こんなやり方でいいのでしょうか?

亀岡市へのスタジアム建設、高校再編、中小企業会館の京都経済センターへの移転など、京都府の強引なやり方に反対する府民から批判が集まっています。公選法違反の疑いによる議長辞職、府立医大病院への強制捜査など、解明が求められる問題も続出です。



高校再編問題で京都府に申し入れる府議団

北部の高校再編・統廃合計画

府民の声を聞き入れず強行

府教育委員会は、半年足らずの検討で宮津高校と加悦谷高校、網野高校と久美浜高校の統合、三つの分校の統合など再編統廃合計画の決定を強行。地域から高校を奪うなどの声広がっています。



亀岡スタジアム問題現地ウォッチング

京都スタジアム

府民や専門家の大きな反対を切りすて建設を強行しようとする

洪水被害の拡大や天然記念物「アユモドキ」絶滅の危険から、専門家や府民が反対する亀岡への「京都スタジアム」建設。亀岡では1万2千人の中止署名が提出されたのに府は強行しようとしています。

日本共産党 京都府会議員団



まえくぼ 義由紀 (団長) | かみね 史朗 (副団長) | 島田 けい子 (副団長) | みつなが 敦彦 (幹事長) | 本庄 たかお (京都市山科区 文化・教育常任委員会) | 成宮 まり子 (京都市西京区 文化・教育常任委員会) | 西脇 いく子 (京都市下京区 総務・警察常任委員会) | 山内 よし子 (京都市南区 文化・教育常任委員会) | 浜田 よしゆき (京都市北区 府民生活・厚生常任委員会) | さこ 祐仁 (京都市上京区 環境・建設交通常任委員会) | 原田 完 (京都市中京区 農工商労働常任委員会) | 上原 ゆみ子 (京都市伏見区 環境・建設交通常任委員会) | 馬場 こうへい (京都市伏見区 農工商労働常任委員会) | 森下 よしみ (八幡市 府民生活・厚生常任委員会)